

北九州市制60周年記念式典について

令和5年2月10日に市制60周年を迎えたことを記念して、下記のとおり記念式典が開催されました。

当日は、市長挨拶の他、本市の発展に貢献した方や市民の模範となる行為をした方を表彰する「北九州市表彰」や、本市の文化大使でもあり、イラストレーター、俳優など多才な顔を持つリリー・フランキー氏による記念講演会も行われました。

- 日 時 令和5年2月10日(金) 14:30～16:15
- 場 所 北九州芸術劇場
- 参加人数 約800人
- 当日の主な概要

(1) 記念式典

市長や市議会議長による挨拶の他、来賓の方から市制60周年に対してのご祝辞をいただきました。

また、多くの来賓の方にもご臨席いただくなど、本市の節目の年を、盛大に祝っていただきました。



(2) 北九州市表彰



社会福祉、教育文化などの各分野において、長年にわたり貢献された方や、本市のまちづくりなどに対して貢献いただいた方など、計211名・13団体の方を表彰させていただきました。

本市出身であり、元プロ体操選手である「内村航平氏」にも、市の榮譽を高め、市民が郷土の誇りとする方として「榮譽功勞」を授与しました。

(3) 記念講演会

本市出身であり、自らも今年60歳を迎えるリリー・フランキー氏による対談形式の講演「ボクとこの街の60年」が行われました。

講演においては故郷である北九州への思いを語られるなど、本市への熱いエールをいただきました。

